



10 Pièces

150 m²

Réf. 6160T

1 000 000 €

Trouville sur Mer

Maison à vendre (14360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Trouville-sur-Mer, face à la mer, vue dégagée à 180 degrés, maison d'environ 120m² répartie sur 3 niveaux à rénover avec jardin de 100m². Au RDC, plateau de 40m² avec hall d'entrée, chambre, douche. Juxtaposant 2 garages d'une surface de 35m². Au 1er étage, plateau de 65m² avec 5,5m de hauteur, vue mer dégagée, cuisine, salon séjour, chambre avec mezzanine. Au 2e étage, studio de 22m² avec accès indépendant, sous contrat commodat, salle de douche et balneo, terrasse de 40m² avec vue époustouflante. Jardin de 100m² inconstructibles, 2 garages.

Trouville-sur-Mer, facing the sea, 180-degree unobstructed view, house of approx. 120m² on 3 levels to renovate, with 100m² garden. Ground floor: 40m² living area with entrance hall, bedroom, shower. Juxtaposed 2 garages with a surface area of 35m². On 1st floor, 65m² plateau with 5.5m height, unobstructed sea view, kitchen, living room, bedroom with mezzanine. On 2nd floor, 22m² studio with independent access, under commodat contract, shower room and balneo, 40m² terrace with breathtaking view. Garden of 100m², 2 garages.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

